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Professora é
esfaqueada em frente à
escola Raul Venturelli,

em Capão Bonito;
ex da vítima foi preso

Aciap de Capão Bonito chega à final pela
segunda vez consecutiva do Prêmio ACMAIS

Pág 12

Um homem foi preso
suspeito de esfaquear a
ex-mulher, que é profes-
sora, em frente à escola
onde ela trabalha, no
Centro de Capão Bonito
(SP). O crime foi registra-
do no fim da tarde de
ontem, quinta-feira (23).
De acordo com a Polícia
Civil, o homem não acei-
tava o fim do relaciona-
mento.

Segundo a polícia, a
mulher foi esfaqueada em
frente à escola Raul Ven-
turelli, onde atua como
professora. Ela chegava
à unidade para uma reu-
nião de formação da qual
participa semanalmente,
quando foi abordada
pelo ex.

Ainda conforme a
polícia, a mulher foi gol-
peada com um facão e
um canivete, e as agres-
sões só pararam quando
outros professores ouvi-
ram os pedidos de socor-
ro. Ela foi socorrida e le-

vada ao hospital em es-
tado grave.

O homem foi autua-
do em flagrante por ten-
tativa de feminicídio e
está detido na delegacia
de Capão Bonito. Ele
deve passar por audiên-
cia de custódia na manhã
de hoje, sexta-feira (24).

Em nota, a Secretaria
da Educação do Estado
de São Paulo (Seduc-SP)
lamentou o ocorrido e,
por meio da Diretoria de
Ensino de Itapeva, se
colocou à disposição da
servidora e familiares.

Além disso a Seduc
informou que a equipe do
Programa de Melhoria da
Convivência e Proteção
Escolar (Conviva SP) e
um profissional do pro-
grama Psicólogos nas
Escolas estarão à dispo-
sição da unidade nesta
sexta-feira (24) para o
acolhimento de toda co-
munidade escolar. (Por g1
Itapetininga e Região)

Ela foi socorrida e levada ao
pronto socorro de Capão Bonito e

transferida para Itapetininga

Foto: Reprodução/Redes sociais
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O Banco Central decidiu, por cinco votos a
quatro, reduzir os juros Selic na base de 0,25 ponto, e
não 0,50 como queriam quatro daqueles membros
do Copom ligados ao presidente Lula. 

Quero trazer aos leitores uma explicação muito
simples do controle da inflação. O mundo inteiro e
todos os economistas de todos os países, sabem
que se controla a inflação, fundamentalmente, atra-
vés de política monetária, isto é, com utilização dos
juros, e através de contas públicas em controle, não
geradora de déficits que, sendo bem administrada,
permite o equilíbrio da multiplicada política financeira
e da política monetária.

À evidência, a fórmula que Galbraith considerada
ideal e criada por Fisher, no início do século passado,
reside na equação. O nível dos preços será estável
se a velocidade da circulação da moeda por sua quan-
tidade, divididas pelo volume das transações perma-
necerem estáveis.

O ex-ministro Paulo Guedes (governo anterior),
que Roberto Campos, o avô, considerava um dos
melhores economistas brasileiros, segundo o que me
disse, controlou as contas públicas com tranquilida-
de. Naquele período chegamos a ter um superávit
nas contas públicas, de 50 e poucos bilhões de re-
ais, ou seja, um saldo no ano de 2022 de 0,2% do
PIB.

O presidente Lula gasta de uma forma absurda,
incoerente, incorreta e, de acordo com A Folha de
S.Paulo, aventureira (13/05/2024 – Editorial – pág.
2). Todos os economistas, que escrevem nos jor-
nais mais importantes de São Paulo, têm criticado
essa capacidade aleatória, sem definições e sem pla-
nejamento, de gastos do presidente da República.
Não sou eu quem digo.  São economistas de jornais
do porte do Estado de S.Paulo e da  Folha de S.Paulo.

Não houve política orçamentária, porque, ao
contrário do superávit dos 51 bilhões no último ano
de Bolsonaro, tivemos um déficit no primeiro ano do
governo Lula no montante de 270 e poucos bilhões
de reais, não por conta dos precatórios, que foram
apenas de 90 bilhões de reais. Temos, pois, no país,
somente política monetária para combater a infla-
ção.

Reconheço que o ministro Fernando Haddad tem
se esforçado para controlar as finanças. Foi um erro,
entretanto, eliminar o teto de gastos, que proibia
que o governo gastasse se não tivesse dinheiro.
Mesmo assim, ele tentou um arcabouço fiscal para
conciliar a capacidade de gastar sem definição de
receitas por parte do presidente Lula e a necessida-
de de lutar pelo equilíbrio das contas públicas. Nisso
foi até desautorizado pelo presidente da República.
E, hoje, o arcabouço deságua por todos os lados.

Mas o certo é que nós não temos política fiscal. O
presidente continua gastando. As previsões de um
déficit zero para 2025 já estão praticamente esgar-
çadas. E só resta a política monetária que, se por
um lado tem que ser mais dura pela falta de contro-
le que as finanças públicas enfrentam, por outro lado,
os problemas de, nos Estados Unidos, os juros esta-
rem sendo mantidos na base de 5,5%, em dólares, o
que vale dizer, na prática, isto representa que há
uma tendência universal de ao invés de se aplicar
dinheiro no Brasil, aplicar-se dinheiro lá fora. À falta
de recursos, portanto, de fora e dos gastos que
superam sua capacidade de arrecadação, o Brasil vai
se endividando. Por isso, temos crescido, mês após
mês, no governo Lula, em endividamento público.

Essa é a razão pela qual cinco dos membros do
Copom entenderam que não era o momento de se
reduzirem os juros, visto que o governo só conta

O risco da sujeição do Presidente do Banco
Central ao presidente da República

com a política do Banco Central para controlar a in-
flação, já que não há um controle de gastos. Os
economistas têm, pois, grande receio de que as
contas públicas continuarão a despencar. 

O que preocupa - é isso que gostaria de trazer
aos leitores -, é que para os cinco dirigentes do
Copom que votaram pelo 0,25, com moderação na
redução, em face desses elementos preocupantes,
tiveram quatro votos contrários, daqueles que fo-
ram indicados pelo presidente Lula. O que vale di-
zer: a expectativa de gasto por parte do governo
que levaria uma redução menor, não foi compreen-
dida pelos membros indicados pelo presidente da
República. 

Ressalto que no fim deste ano teremos um novo
presidente do Banco Central. Possivelmente, será
um desses quatro que queriam uma redução maior
de juros para diminuir a força da política monetária,
apesar de não ter força nenhuma na política orça-
mentária.

Isso causa perplexidade, e não sem razão esta-
mos vendo a popularidade do presidente Lula cair. A
preocupação de analistas brasileiros e do exterior é
de que corremos o risco de não ter condições de
melhorar nosso desenvolvimento, mas mais do que
isso, infelizmente devemos piorar.

Se vier um presidente que resolva não dar a in-
dependência que o Banco Central deveria ter em
relação ao Poder Executivo para garantir uma políti-
ca monetária, na falta de política orçamentária, e se
tivermos um presidente do Banco Central submeti-
do ao presidente da República, não adotando o com-
portamento dos bancos centrais de todo o mun-
do - como ocorre, por exemplo, com o presidente
do Banco Central do Sistema da Reserva Federal
americana que age para controlar a inflação -,  cor-
remos o risco de não termos nem política
financeira, nem política monetária quando o Banco
Central perder Roberto Campos Neto. Poderá trans-
formar-se, pois, apenas em um agregado do Poder
Executivo, seguindo o que pretende o presidente
da República. E corremos o risco de não ter, para
combater a inflação, nem política orçamentária e
financeira de contas públicas, nem política monetá-
ria.

É essa grande preocupação que fiquei após ver
que por apenas 5 a 4 pode o Banco Central reduzir
em 0,25% e não 0,50%, como queriam os indica-
dos do presidente Lula, em uma sinalização de que
a política monetária para o presidente da República
e para os seus indicados poderá não ser um instru-
mento de redução inflacionária.

Ives Gandra da Silva
Martins é professor

emérito das universidades
Mackenzie, Unip, Unifieo,

UniFMU, do Ciee/O Estado
de São Paulo, das Escolas

de Comando e Estado-Maior do Exército
(Eceme), Superior de Guerra (ESG) e da

Magistratura do Tribunal Regional Federal –
1ª Região, professor honorário das

Universidades Austral (Argentina), San
Martin de Porres (Peru) e Vasili Goldis
(Romênia), doutor honoris causa das

Universidades de Craiova (Romênia) e das
PUCs PR e RS, catedrático da Universidade

do Minho (Portugal), presidente do
Conselho Superior de Direito da Fecomercio -

SP, ex-presidente da Academia
Paulista de Letras (APL) e do Instituto

dos Advogados de São Paulo (Iasp)

Criança é baleada na cabeça ao pular
cerca para procurar bola de futebol
O menor foi atingido na cabeça com uma

bala de metal que teria sido disparada
de uma arma de ar comprimido

Um menino de 11 anos foi baleado na cabeça ao
pular uma cerca para procurar uma bola de futebol
em Leyland, na região britânica de Lancashire.

A criança estava brincando com amigos quando
a bola foi chutada para fora de um quintal na zona,
noticiou a Sky News.

O menor foi atingido na cabeça com uma bala
de metal que teria sido disparada de uma arma de ar
comprimido, tendo sido submetido a uma cirurgia
no Hospital Alder Hey, em Liverpool, onde está se
recuperando.

“Este incidente deixou um menino com ferimen-
tos significativos e é uma sorte que não tenha fica-
do mais gravemente ferido ou até mesmo morto”,
disse o delegado Paul Brown, citado pelo mesmo
meio.

O agente relatou que as autoridades estão in-
vestigando o caso, de forma a “identificar a pessoa
ou pessoas responsáveis”. O delegado pediu a que
qualquer testemunha que entre em contato com a
polícia de Lancashire.

Com os corpos em casa, jovem foi à
padaria um dia após os assassinatos
O assassinato ocorreu na sexta-feira, dia 17,

e as imagens foram capturadas no sábado
Câmeras de segurança registraram o momento

em que o adolescente que matou sua família em
São Paulo foi a uma padaria no dia seguinte ao cri-
me. O assassinato ocorreu na sexta-feira, dia 17, e
as imagens foram capturadas no sábado.

Nas imagens, inicialmente divulgadas pelo pro-
grama Balanço Geral, da Record, é possível ver o
jovem de 16 anos caminhando tranquilamente até
o estabelecimento, realizando uma compra e retor-
nando para casa.

O adolescente, cujo nome não foi revelado, foi
apreendido na noite de domingo, dia 19, após con-
fessar ter matado seus pais e sua irmã a tiros. Se-
gundo a Secretaria de Segurança Pública (SSP), o
crime aconteceu na residência da família, localizada
na Rua Raimundo Nonato de Sá, Zona Oeste de
São Paulo.

Os policiais foram acionados pelo próprio adoles-
cente, que informou ter matado a família usando a
arma do pai, Isac Tavares Santos, de 57 anos, que
era guarda civil municipal. Às autoridades, ele rela-
tou ter desentendimentos frequentes com os pais,
que o teriam chamado de "vagabundo" e confisca-
do seu celular, necessário para uma apresentação
escolar.

Portas, Grades, Portões, Janelas,
Calhas, Estruturas Metálicas,

Forro PVC, Ferro p/Construções,
Rufos c/4 Metros e Reformas em Geral

Tudo posso naquele
que me fortalece

Rua Rio Grande do Sul,
542 - Capão Bonito

ASSOCIE-SE À SANTA CASA,
UM DIA VOCÊ PODE PRECISAR DELA
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- O que o neurônio disse ao outro neurônio?
- Você tá pensando o que eu tô pensando?

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
- Por que o computador foi ao médico?
- Porque ele tinha um vírus!

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
- Por que os químicos são ótimos em resolver

problemas?
- Porque eles têm todas as soluções!

Piadas...

Frases

Se eu fosse
você, gostaria

de ser eu
mesmo.

O dinheiro não é
tudo. Não se esqueça
também do ouro, dos
diamantes, da platina
e das propriedades.

Nas redes sociais...

Era um menino tão mau que
só se tornou radiologista

para ver a caveira dos outros.

Se sou bom
partido,
imagina
inteiro?!

Projeto que cria Escola Cívico-Militar proposto
pelo Governo de SP é aprovado na Alesp

O Projeto de Lei Com-
plementar 9/2024, que
cria o Programa Escola
Cívico-Militar proposto
pelo governador Tarcísio
de Freitas, foi aprovado
nesta terça-feira (21) pela
Assembleia Legislativa
do Estado de São Paulo
(Alesp). A proposta foi
enviada para o parlamen-
to paulista no início de
março. Aprovado, agora
segue para sanção do go-
vernador.

“Firmamos esse com-
promisso e estamos avan-
çando. A comunidade vai
votar e, de acordo com a
votação de pais de alu-
nos e professores, a gen-
te transforma a escola em
cívico-militar com polici-
ais militares da reserva
que vão atuar na disci-
plina e no civismo, e os
profissionais da Educa-
ção ficam com a parte pe-
dagógica”, destacou o
governador, Tarcísio de
Freitas.

A proposta tem como
objetivos a melhoria da
qualidade do ensino com
aferição pelo Índice de
Desenvolvimento da Edu-
cação Básica (Ideb), o en-
frentamento à violência e
a promoção da cultura de
paz no ambiente escolar.
O programa será desen-
volvido sob responsabi-
lidade das secretarias es-
taduais da Educação e da
Segurança Pública.

Como será implantado
o Programa Escola

Cívico-Militar
Com a aprovação do

projeto, a Secretaria da
Educação do Estado de
São Paulo (Seduc-SP)
dará início à implantação

do programa ainda neste
ano em unidades com ín-
dices de rendimento es-
colar inferiores à média
estadual, atrelados a ín-
dices de vulnerabilidade
social e fluxo escolar
(aprovação, reprovação
e abandono). A expecta-
tiva é que de 50 a 100 es-
colas adotem o modelo
no Estado.

Para ser implantado,
o programa Escola Cívi-
co-Militar precisará pas-
sar pelo consentimento
das comunidades esco-
lares, que serão conside-
radas por meio de con-
sultas públicas. Um avi-
so deverá ser publicado
no Diário Oficial com
pelo menos 15 dias de an-
tecedência de cada con-
sulta às comunidades es-
colares.

O programa prevê
que pais de alunos e pro-
fessores sejam ouvidos
para definir sobre a trans-
formação da instituição
em escola cívico-militar
com policiais militares da
reserva atuando na dis-

ciplina e no civismo, sem
impacto na parte pedagó-
gica.

As unidades educa-
cionais do programa po-
derão ser implantadas em
prédios escolares já exis-
tentes ou em novas, de
forma gradual. Além das
escolas estaduais, muni-
cípios também poderão
aderir à iniciativa do go-
verno paulista.

A implantação do
novo modelo não exclui
nenhum programa da Se-
cretaria de Educação em
andamento nas escolas.
A proposta é comple-
mentar as ações pedagó-
gicas da Seduc e visa
compartilhar com os es-
tudantes valores como
civismo, dedicação, exce-
lência, honestidade e
respeito.

A Educação de SP
será responsável pelo
currículo das unidades
cívico-militares e a for-
mação de professores.
Caberá à Secretaria da
Segurança Pública a in-
dicação dos policiais mi-

litares da reserva que
atuarão como monitores
nessas unidades de en-
sino, pelo desenvolvi-
mento de atividades ex-
tracurriculares na moda-
lidade cívico-militares,
organização e segurança
escolar.

A nova legislação
prevê um processo sele-
tivo dos policiais da re-
serva que atuarão no
programa e o pagamento
de seus salários por par-
te da Educação. Será ao
menos um PM por esco-
la. No caso de escolas
municipais, a Segurança
Pública colabora com as
prefeituras e a seleção
fica a critério das secre-
tarias municipais.

O investimento nas
escolas cívico-militares
será o mesmo já previsto
nas unidades regulares.
O impacto orçamentário
já está incluso no custo
de pessoal da pasta, cujo
valor de R$ 7,2 milhões
será destinado, anual-
mente, para o pagamen-
to dos militares.

Adoção ao novo modelo prevê consulta à comunidade escolar

Farmácia Municipal...

Olha aí pessoal, a única entrada para retirada de
medicamentos da Farmácia Municipal, que fica ao lado
do Centro de Saúde I, que atende o centro da cidade, há
dias, há meses, há anos... que a Secretaria de Saúde
permite juntar reciclados, atrás da placa de inauguração
e  identificação da Farmácia. Autoridades já foram ques-
tionadas, afinal o terreno é enorme, mas alegam que não
está atrapalhando a entrada da Farmácia...

Crédito: Agência TatuAv. Lucas Nogueira Garcez, 266 - Capão Bonito

Disk-Lanches:
3542-1633

Servimos almoço de Segunda a Sábado

Aberto de Segunda a Sábado

Vende-se
GELO

Prefeitura de Ribeirão Grande
divulga datas e rotas da coleta de lixo

Escuridão nas ruas da Vila Aparecida...

ASSOCIE-SE À SANTA CASA,
UM DIA VOCÊ PODE PRECISAR DELA
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Horário de atendimento:
Das 13:00 às 20:00 horas

(15) 3542-2175 (15) 99788-0789

GINECOLOGIA OBSTETRÍCIA

Convênio:
Rua 24 de Fevereiro, 270

Capão Bonito - SP
(15)  99798-1120

Dr. Marco Henry
Cacciacarro Júnior
CROSP- 69.180 - Cirurgião Dentista

 Clínica Geral  Endodontia
 Implantes

Odontologia Especializada

Consultório:

(15) 3541-7232
(15) 99616-3087

Tudo posso naquele
que me fortalece

Rua Rio Grande do Sul, 542
Capão Bonito

Portas, Grades, Portões,
Janelas, Calhas, Forro PVC,

Estruturas Metálicas,
Ferro p/Construções,

Rufos c/4 Metros
e Reformas em Geral

Fone (15) 3542-1720
Rua Saldanha Marinho, nº 07

Centro – Capão Bonito

Clínica de Olhos
Dr. Newton N. Oda

O poder da plástica reconstrutiva
A cirurgia plástica frequente-

mente é associada à busca por
melhorias meramente estéticas,
mas seus benefícios vão muito
além da superfície.

A cirurgia plástica reconstru-
tiva desempenha um papel fun-
damental na restauração da fun-
ção, da autoestima e da qualidade
de vida de pacientes que enfren-
taram traumas, anomalias congê-
nitas e procedimentos para tratar
condições médicas graves.

Restaurando a função
e a mobilidade

Para muitos pacientes, a ci-
rurgia plástica reconstrutiva é es-
sencial para restaurar a função e a
mobilidade após traumas graves,
acidentes ou cirurgias para remo-
ver tumores. 

Por exemplo, após um aciden-
te que resulta em queimaduras
severas, a reconstrução cirúrgica
pode ajudar a restaurar a pele da-
nificada e as estruturas subjacen-
tes, melhorando a capacidade de
movimento e prevenindo contra
deformidades incapacitantes.

Recuperando a
autoestima e a confiança
A aparência física desempe-

nha um papel significativo na au-
toestima e na confiança de uma
pessoa. 

Para pacientes que enfrentam
deformidades faciais, cicatrizes
visíveis ou assimetrias corporais,
a cirurgia plástica reconstrutiva
pode oferecer uma nova esperan-
ça e uma oportunidade de se sen-
tir confortável em sua própria
pele. 

Ao corrigir imperfeições físi-
cas, os pacientes muitas vezes
experimentam um aumento signi-

ficativo na autoconfiança e na
qualidade de vida emocional.

Empoderando sobreviventes
de câncer e outras doenças

Pacientes que enfrentam cân-
cer (como o de mama, por exem-
plo), muitas vezes passam por
procedimentos cirúrgicos agressi-
vos (como mastectomias) que
podem deixar cicatrizes emocio-
nais e físicas duradouras. 

A reconstrução mamária após
a mastectomia não apenas restaura
a aparência estética do seio, mas
também desempenha um papel
vital na recuperação emocional e
no empoderamento das sobrevi-
ventes de câncer. 

Outro bom exemplo é o da
reconstrução facial após a remo-
ção de tumores ou tratamento de

condições como o câncer de pele,
que pode ajudar os pacientes a
recuperarem sua autoconfiança.

Promovendo a normalização
e a inclusão social

A cirurgia plástica reconstru-
tiva não se trata apenas de corri-
gir imperfeições físicas, mas tam-
bém de promover a normalização
e a inclusão social para aqueles
que enfrentam diferenças físicas
visíveis. 

Ao oferecer aos pacientes a
oportunidade de se integrarem
mais plenamente à sociedade, a
reconstrução cirúrgica contribui
para uma cultura mais inclusiva e

empática, na qual todos são valo-
rizados independentemente de
sua aparência.

A cirurgia plástica reconstru-
tiva é muito mais do que simples-
mente melhorar a aparência física;
é sobre restaurar vidas e proporci-
onar aos pacientes uma segunda
chance de viver plenamente.

Ao corrigir deformidades, res-
taurar funções e promover a au-
toestima, a cirurgia plástica re-
construtiva tem um impacto pro-
fundamente positivo na qualida-
de de vida dos pacientes, capaci-
tando-os a enfrentar o mundo com
confiança renovada e otimismo
para o futuro. 

Se você ou alguém que você
conhece enfrenta desafios físicos
que podem ser abordados pela
cirurgia plástica reconstrutiva, não
hesite em buscar o apoio de um
cirurgião plástico qualificado e ex-
periente. A transformação está ao
seu alcance, e o primeiro passo
começa com uma consulta.

Fonte: Dr. Alexandre Kata-
oka, Cirurgião Plástico. Perito
concursado da Secretaria da Jus-
tiça de São Paulo – Instituto de
Medicina Social e Criminologia do
Estado de São Paulo. Diretor Ad-
junto do DEPRO – órgão fiscali-
zador da Sociedade Brasileira de
Cirurgia Plástica (SBCP). Consul-
tor Jurídico da SBCP-SP. Repre-
sentante da SBCP no CODAME/
CFM. Membro Efetivo da Câma-
ra Técnica em cirurgia plástica –
CFM. Conselheiro Responsável
da Câmara Técnica do Cremesp.
Coordenador da Comunicação do
Cremesp.

Portas, Grades, Portões, Janelas, Calhas, Forro
PVC, Rufos c/4 Metros, Estruturas Metálicas,
Ferro p/Construções e Reformas em Geral
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Quase 3 mil famílias
de 36 cidades da região
de Itapetininga ainda
não procuraram a Siga
Antenado para substi-
tuir as antenas parabó-
licas tradicionais pelo
modelo digital. Os agen-
damentos estão dispo-
níveis desde novembro
de 2023 para todos os
municípios do Estado
de São Paulo, e essas
famílias poderão ter
problemas para assistir
à TV em um futuro pró-
ximo.

Nos municípios de
Alambari, Boituva, Ca-
pão Bonito, Cerquilho,
Itapetininga, Itapeva,
Quadra, Taquarivaí e Ta-
tuí a procura está bem
tímida.

Com a chegada do 5G,
parabólicas
tradicionais

deixarão de funcionar
A substituição é ne-

cessária porque, em bre-
ve, as parabólicas tradi-
cionais deixarão de fun-

Quase 3 mil famílias da região de Itapetininga ainda não procuraram
a Siga Antenado para instalação gratuita da nova parabólica digital

cionar. Isso significa
que, quem não fizer a atu-
alização para o modelo
digital, ficará sem sinal
da TV.

A boa notícia é que,
para famílias de baixa
renda, a substituição
pode ser gratuita, mas

precisa ser agendada.
Para isso, é preciso aten-
der a alguns requisitos:
fazer parte de algum pro-
grama social do Governo
Federal (CadÚnico) e ter
na residência uma para-
bólica tradicional insta-
lada e funcionando.  Para

saber se tem direito ao
benefício, a população
deve entrar em contato
com os canais de comu-
nicação da entidade, que
são o número 0800 729
2404 ou o site da Siga
Antenado. Será neces-
sário informar, no mo-

mento do atendimento, o
número do CPF ou NIS
(Número de Identificação

O benefício é destinado para inscritos no CadÚnico que usam a parabólica tradicional para assistir à TV

Com a chegada do 5G, parabólicas tradicionais deixarão de funcionar

Social).
A Siga Antenado é

uma entidade não gover-
namental, sem fins lucra-
tivos, criada por determi-
nação da Anatel e res-
ponsável por apoiar a
população durante a mi-
gração do sinal de TV
utilizado pelas parabóli-
cas tradicionais para o
sinal das parabólicas di-
gitais. Em todo o Brasil,
a Siga Antenado já reali-
zou mais de 2 milhões de
instalações gratuitas.

As famílias que utili-
zam outros sistemas de
transmissão para assistir
televisão, como antena
espinha de peixe (insta-
lada no telhado da casa),
antena digital interna ou
TV por assinatura, mes-
mo que beneficiárias de
programas sociais, não
precisam fazer a troca.

Prefeitura Municipal de Ribeirão Grande/SP

A PREFEITURA MUNICIPAL DE RIBEIRÃO
GRANDE torna público, que no Departamento de Tu-
rismo e Cultura, localizada na Rua Jacyra Landim Sto-
ri, nº 15, CEP 18.315-000, Centro, Ribeirão Grande/
SP, será realizado os procedimentos como seguem:

CHAMAMENTO PÚBLICO Nº 01/2024 - para
Tradução para LIBRAS;

CHAMAMENTO PÚBLICO Nº 02/2024 - para
Diversidades culturais;

CHAMAMENTO PÚBLICO Nº 03/2024 - para
Ações culturais e inclusão social;

CHAMAMENTO PÚBLICO Nº 04/2024 - para
Oficinas culturais de artesanato.

Recebimento das propostas de 23/05/2024 até 03/
06/2024, local supra indicado.

Os interessados que desejarem cópia integral deste
Edital e seus Anexos poderão retirá-los na Prefeitura
Municipal de Ribeirão Grande no horário de expedien-
te, ou podendo ser solicitado através do e-mail
cultura@ribeiraogrande.sp.gov.br e no site da Prefeitu-
ra www.ribeiraogrande.sp.gov.br

 Ribeirão Grande/SP. 23 de maio de 2024.
Marcelo Luis Nunes
Prefeito Municipal

Prefeitura Municipal de Ribeirão Grande/SP

A PREFEITURA MUNICIPAL DE RIBEIRÃO
GRANDE, através do Departamento de Saúde, CON-
VIDA a população em geral para participar da Audiên-
cia Pública a realizar-se no dia 29 de maio de 2024 às
09h30 no auditório da Câmara Municipal de Ribeirão
Grande, para apresentação dos investimentos em Saú-
de referente ao 1º Quadrimestre de 2024 em atendimen-
to a Lei Federal nº 8.689 de 27 de julho de 1993, artigo
12 e Lei de Responsabilidade Fiscal nº 101 de 04 de
maio de 2000, conjuntamente com a Lei Complementar
nº 141/2012, que regulamenta a EC 29/2000.

Ribeirão Grande/SP. 23 de maio de 2024.

Marcelo Luis Nunes
Prefeito Municipal

Alice Silvestre da Cruz
Diretora da Saúde
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Prefeitura Municipal de Ribeirão Grande/SP

Retificação
Na publicação ocorrida no dia 17 de maio referente

ao Processo Seletivo 003/2024
Onde se lê: “motorista”, leia-se: “motorista de ca-

minhão basculante”.

Portas, Grades, Portões, Janelas,
Calhas, Forro PVC, Rufos c/4
Metros, Estruturas Metálicas,

Ferro p/Construções e
Reformas em Geral

Prefeitura Municipal de Ribeirão Grande/SP

Convite

A Prefeitura do Município de Ribeirão Grande con-
vida a população em geral, a participar da audiência
pública a realizar-se no dia 27 de maio de 2024, as 18h
(dezoito horas) na Câmara Municipal, localizado à Rua
Felicio Laciano n.º 131, Bairro do Raia- Ribeirão Gran-
de, onde será apresentada Demonstração de Avaliação
de Metas Fiscais do 1º Quadrimestre de 2024, atenden-
do assim ao disposto no artigo 9º, §4º, da Lei Federal n.º
101, de 04 de maio de 2000 (LRF – Lei de Responsabi-
lidade Fiscal).

Ribeirão Grande, 24 de maio de 2024.
Marcelo Luis Nunes
Prefeito Municipal
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Você já realizou um
Pix? Este sistema de
transferência de dinhei-
ro virou o queridinho
dos brasileiros nos úl-
timos anos, sobretudo
quando se sabe que
este é um formato leve,
rápido e gratuito de
passar uma quantia para
uma pessoa ou empre-
sa. O que pouca gente
sabe é que estas trans-
ferências estão sendo
rastreadas por alguns
órgãos.

É o caso, por exem-
plo, da Receita Federal.
Desde o ano passado, o
Fisco conseguiu a per-
missão oficial para fisca-
lizar todas as transações
por Pix que são realiza-
das por pessoas físicas
e empresas. Trata-se de
uma permissão retroati-
va, ou seja, ela é válida
desde as primeiras movi-
mentações, ainda em
2020.

O objetivo desta
medida é facilitar o tra-
balho da Receita Fede-
ral no processo de fis-
calização do comporta-
mento orçamentário das
pessoas. Através des-
tes dados, o Fisco pode
entender com mais faci-
lidade se um determina-
do brasileiro está sone-
gando impostos no Bra-
sil neste exato momen-
to.

Se você usa o Pix, certamente está na mora da Receita Federal. Entenda o que é o sistema e como ele funciona

Veja lista de brasileiros que estão no
FOCO da Receita Federal por usar o Pix

Preciso declarar o
Pix no Imposto de Ren-
da?

De acordo com infor-
mações oficiais da Recei-
ta Federal, a resposta é
não. Nenhum contribuin-
te é obrigado a declarar
todas as operações en-
volvendo o Pix no ano
passado. Por ser um meio
de pagamento e transfe-
rência, o Fisco não exige
que todas as transações
sejam comunicadas.

Contudo, é importan-
te lembrar que o contri-
buinte precisa justificar
gastos ou valores que
estejam previstos em lei.
Os rendimentos tributá-
veis como salário e apo-
sentadoria, por exemplo,
precisam constar na de-
claração.

“Elas (as movimenta-

ções financeiras) preci-
sam ser justificadas, in-
dependentemente se fo-
ram pagas via Pix, cartão
de crédito ou dinheiro.
Você tem de apresentar a
nota fiscal, o recibo ou
extrato bancário que
comprovem a operação”,
explica Marcos Hangui,
técnico de Imposto de
Renda da King Contabi-
lidade.

Assim, caso você
utilize o Pix para venda
ou compra de bens como
carros e imóveis, por
exemplo, além de despe-
sas dedutíveis como
com médicos e escolas,
elas devem estar na de-
claração.

Por outro lado, gas-
tos mais comuns como o
pagamento de uma com-
pra no mercado, ou de

um pão na padaria não
entram na lista de tran-
sações por Pix que pre-
cisam ser declaradas.

Rio Grande do Sul
Neste semana, a Re-

ceita Federal informou
que vai priorizar a resti-
tuição do Imposto de
Renda para os contribu-
intes que residem no es-
tado do Rio Grande do
Sul. O estado passa pelo
maior desastre natural da
sua história. Mais de 100
pessoas já morreram em
decorrência das fortes
chuvas desde o início da
semana passada.

Por isso, o Fisco de-
cidiu priorizar a restitui-
ção do Imposto de Ren-
da para quem vive neste
estado. Os declarantes
do Rio Grande do Sul re-

ceberão as suas restitui-
ções no próximo mês de
junho. Ao todo, estima-
se que cerca de 1,6 mi-
lhão de gaúchos sejam
beneficiados com a ante-
cipação.

“A medida se soma a
outras já anunciadas
como a prorrogação do
prazo de recolhimento de
tributos e entrega de de-
clarações, a doação de
mais de 70 toneladas de
mercadorias apreendidas
além de medidas de faci-
litação às doações advin-
das do exterior”, diz a
Receita Federal.

Quem precisa declarar
o Imposto de Renda
Como dito, o prazo

para declarar o Imposto
de Renda neste ano de
2024 termina no próximo
dia 31 de maio. Mas nem
todo mundo precisa rea-
lizar este processo de de-
claração. De acordo com
informações da Receita
Federal, precisa declarar
o IR neste ano, o brasi-
leiro que:

 recebeu rendimen-
tos tributáveis (como
salário),  sujeitos ao
ajuste na declaração,
cuja soma foi superior a
R$ 30.639,90;

 teve rendimentos
isentos, não tributáveis
ou tributados somente
na fonte, sendo a soma
superior a R$ 200 mil
(FGTS, pensão alimentí-
cia, indenizações, heran-

Cooperativa Agrícola
de Capão Bonito

Av. Plácido Batista da Silveira, 355G
Jardim Cruzeiro - Capão Bonito

Telefone: (15)

3543-8300

ças, doações, loterias,
seguro-desemprego,
poupanças etc.);

 teve receita bruta de
atividade rural bruta su-
perior a R$ 153.199,50;

 deseja compensar
prejuízo, referente a ati-
vidade rural, de anos an-
teriores ou do próprio
ano-calendário do ano
passado;

 em 31 de dezembro
do ano passado tinha
posse de bens e/ou pro-
priedades que somem
mais de R$ 800 mil;

 tenha passado a re-
sidir no Brasil até 31 de
dezembro do ano passa-
do;

 teve, em 31 de de-
zembro, a titularidade de
trust – acordo em que o
dono de certo patrimônio
passa os bens para uma
terceira pessoa adminis-
trar;

 realizou operações
em bolsas de valores, de
mercadorias, de futuros
e assemelhadas acima de
R$ 40 mil ou com apura-
ção de ganhos líquidos
sujeitos ao imposto;

 optou pela atualiza-
ção de valor de mercado
de bens e direitos no ex-
terior;

 optou por declarar
os bens, direitos e obri-
gações devidos pela en-
tidade controlada, direta
ou indireta, no exterior
como se fossem detidos
diretamente pela pessoa
física.
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Prefeitura Municipal de Ribeirão Grande/SP

Processo Seletivo 003/2024 - Prefeitura de Ribeirão Grande / SP

EDITAL DE HOMOLOGAÇÃO DAS INSCRIÇÕES E

CONVOCAÇÃO PARA A PROVA ESCRITA

O Prefeito do Município de Ribeirão Grande – SP, usando das atribuições legais que
lhe são conferidas, com a supervisão da Comissão de Acompanhamento de Processo
Seletivo especialmente nomeada pela Portaria Nº 034, de 02 de abril de 2024, para
contratação por prazo determinado das vagas temporárias de Motorista de Caminhão
Basculante, Dentista e Faxineira, torna público, para conhecimento dos inscritos, con-
forme período de inscrições realizado nos dias 20, 21 e 22 de maio, a data para a
aplicação da prova escrita.

Os candidatos devidamente inscritos, cujas inscrições foram homologadas, ficam
convocados à realização da prova escrita, que será realizada impreterivelmente no dia,
horário e local abaixo indicado:

LOCAL DE APLICAÇÃO DA PROVA: EMEF “Professor Heros Alciati”, situada
à Rua Pedrina Maria do Espírito Santo – Jardim São Paulo - Ribeirão Grande/SP.

FUNÇÃO PÚBLICA: Motorista de Caminhão Basculante, Dentista e Faxineira.
DATA E HORÁRIO: 02 de junho de 2024, domingo, das 08h30min às 11h30min.

Na data e hora de realização da prova, os candidatos deverão se apresentar, no
mínimo, com antecedência de 30 (trinta) minutos do horário determinado para o
início da mesma, munidos da ficha de inscrição, documento de identidade (RG), caneta
esferográfica azul ou preta, lápis e borracha, sem o que não serão admitidos à prova. O
candidato não poderá fazer uso de bonés, fones de ouvido, telefone celular, calculadora
e qualquer outro dispositivo eletrônico, conforme devidamente detalhado na publicação
do Edital 002/2024.

Para que a convocação chegue ao conhecimento de todos os inscritos, será publicado
no jornal de circulação local “A Tribuna Sudoeste.

A relação nominal de todas as inscrições homologadas encontra-se, também, no site:
www.ribeiraogrande.sp.gov.br.

Ribeirão Grande, 23 de maio de 2024.

MARCELO LUÍS NUNES
PREFEITO
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A revisão da aposen-
tadoria pode ser uma
oportunidade para apo-
sentados, pensionistas e
beneficiários por incapa-
cidade permanente ou
temporária aumentarem o
valor que recebem men-
salmente do INSS. Se
você tem dúvidas sobre
o valor do seu benefício,
saiba que é possível so-
licitar uma revisão. Em
alguns casos, os reajus-
tes podem ultrapassar
50%, o que representa
uma significativa melho-
ria na renda.

Há diversas situa-
ções em que a revisão
pode ser solicitada. Veja
os casos mais comuns:

1. Erro no cálculo
inicial: se houve algum
erro na concessão do be-
nefício, como a inclusão
incorreta de salários de
contribuição ou perío-
dos de trabalho.

2. Inclusão de tempo
especial: reconhecimen-
to de períodos trabalha-
dos em condições insa-

Revisão de aposentadoria é direito do beneficiário

lubres ou perigosas que
não foram contabiliza-
dos adequadamente.

3. Alterações legis-
lativas: mudanças na le-
gislação que possam in-
fluenciar positivamente
o cálculo do benefício.

4. Revisão de pensão
por morte: correção de
valores que possam es-

tar defasados ou incor-
retos no caso de pen-
sões por morte.

A advogada e espe-
cialista em previdência
social, Elizangela Pimen-
tel Alves explica que an-
tes de pedir a revisão, o
beneficiário deve verifi-
car se há fundamentos
para a revisão e os pro-
cedimentos a serem
seguidos. Para isso, ela

reforça que é necessária
uma análise detalhada
dos documentos relaci-
onados ao histórico de
trabalho e contribuições,
incluindo carteiras de
trabalho, guias de reco-
lhimento, contratos de
trabalho, laudos médi-
cos, entre outros.

Depois é feita a veri-
ficação se todos os perí-
odos de trabalho foram

considerados correta-
mente, especialmente
àqueles em condições
especiais. O próximo pas-
so é o cálculo do benefí-
cio, que é aconselhável,
quando possível contar
com a ajuda de um pro-
fissional especializado
na área. Feitas estas eta-
pas, deve formalizar o pe-
dido de revisão junto ao
INSS e fazer a gestão e

acompanhamento.
“Há casos que a pes-

soa conseguiu seus di-
reitos e assim melhorar o
benefício em até 50% e
receber o retroativo, mas
para isso, é necessária
uma análise individual.
Também temos de ter o
cuidado de entrar com
pedidos infundados,
porque fará a pessoa per-
der tempo e recursos.
Outro fator de atenção é
o prazo para a solicitação
da revisão, que em mui-
tos casos é de até 10
anos a partir da data de
concessão do benefí-
cio”, fala a especialista
que é membro da Comis-
são de Direito Previden-
ciario da Seccional da
OAB Jabaquara.

Uma revisão bem su-
cedida pode resultar em
um aumento no valor do
benefício mensal, corri-
gindo injustiças e asse-
gurando o recebimento
pelo tempo e condições
de trabalho desempenha-
das ao longo da vida
profissional.

Portas, Grades, Portões, Janelas,
Calhas, Forro PVC, Rufos c/4
Metros, Estruturas Metálicas,

Ferro p/Construções e
Reformas em Geral

Rua Rio Grande do Sul, 542 - Capão Bonito
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Bloqueio da conta
bancária, buscas em
operação da Polícia Fe-
deral e venda da casa
própria. Esses foram al-
guns dos desafios e pre-
juízos enfrentados pelo
economista e advogado
aposentado Francisco de
Jesus Penha, de 99 anos.
Por mais de três décadas,
ele trabalhou para o Gru-
po João Santos e hoje
responde a cerca de 3 mil
processos na Justiça.

As ações são todas
ligadas a dívidas da com-
panhia, que passa por
recuperação judicial e,
em 2023, firmou o maior
acordo já feito para qui-
tar débitos de uma em-
presa com a União na
história.

Os processos judici-
ais contra o aposentado
são de naturezas traba-
lhista, tributária e crimi-
nal e foram movidos em
17 estados. Francisco
Penha já conseguiu pro-
var a inocência em parte
deles. Em outros, foi con-
denado, mas recorreu em
instâncias superiores.
Ele chegou a ser envol-
vido em mais de 5 mil
ações no total, segundo
a sua defesa.

Em 2021, um ano
após a morte da esposa,
Francisco, que mora no
Recife, foi um dos alvos
da Operação Background,
da Polícia Federal, que
investigava o Grupo João
Santos por dívida tribu-
tária de R$ 8,6 bilhões e
por lavagem de dinheiro.

“Fui acordado às
5h30, na minha casa, com
uma [operação de] bus-
ca e apreensão. Vascu-
lharam tudo. […] Muita
coisa da minha mulher,
ela tinha morrido… Ver
as roupas dela serem re-
vistadas…”, disse o apo-
sentado em entrevista à
TV Globo.

Segundo Francisco,
os problemas começa-

Conta bloqueada, perda da casa própria e ação da PF: aos 99 anos,
ex-funcionário do Grupo João Santos responde a 3 mil processos

ram em fevereiro de 2018,
quando tentou usar um
cheque para fazer um pa-
gamento. O cheque foi
devolvido.

“Fui ao banco para
saber. Uma intimação ju-
dicial. Aí examinei, e era
da Justiça de Palmas,
Tocantins. ICMS, dívida
trabalhista”, afirmou.

Como advogado e
economista, Francisco
trabalhou a maior parte
da vida no Banco do Bra-
sil. Depois que se apo-
sentou, em 1981, foi con-
vidado para trabalhar no
grupo, atuando no plane-
jamento estratégico do
conglomerado empresa-
rial, responsável por mar-
cas como Cimento Nas-
sau.

De acordo com o
aposentado, ele traba-
lhava fazendo relatórios
sobre a contabilidade da
companhia e não toma-
va qualquer decisão so-
bre as finanças do gru-
po. No entanto, o cargo
que ele ocupava era o de
diretor vice-presidente, o
que o fez se tornar alvo
dos processos movidos
contra a empresa.

Francisco pediu de-
missão em 2015 e já não
era mais funcionário
quando o grupo entrou
em recuperação judicial,
em 2022. Especialistas
ouvidos pela TV Globo

explicaram que, quando
isso acontece, além de
acionar a companhia,
pessoas que foram demi-
tidas também costumam
processar presidentes,
vice-presidentes e dire-
tores.

Ex-advogado do Gru-
po João Santos, Taney
Farias, que hoje repre-
senta o herdeiro do con-
glomerado empresarial,
Fernando Santos, confir-
mou que Francisco nun-
ca teve poder de decisão
para ser responsabiliza-
do na Justiça.

“Ele era um diretor-
funcionário. […] Era o
sujeito que tratava com
os bancos […]. Ele tinha
poder de tratar dos as-
suntos. Esses assuntos
eram decididos pela pre-
sidência”, disse Farias.

Venda da casa e
bloqueio de conta
Francisco contou

que pediu demissão por-
que, ao menos desde o
início dos anos 2000, avi-
sava sobre as irregulari-
dades na contabilidade
do grupo, mas os proble-
mas não eram resolvi-
dos.

“Efetivamente a

inadimplência começou a
me assustar. Não pagar
o imposto do estado era
um negócio sério. E que
dava origem a um crime”,
conta.

“Eu quis sair porque
realmente meus relatóri-
os não estavam surtindo
efeito nenhum”. Como
ex-funcionário, ele tam-
bém ficou sem receber as
verbas rescisórias às
quais tinha direito.

“Fiz a renúncia espe-
rando que eles me pagas-
sem o que me deviam.
Eles não pagaram. Quan-
do minha esposa come-
çou a adoecer com uma
doença imunológica gra-
ve, as dificuldades come-
çaram a vir”, afirmou o
aposentado.

Sem dinheiro, o jeito
foi vender a casa onde
moravam. “Se eu tivesse
recebido as verbas que
eu tinha do grupo ainda,
eu não tinha chegado ao
ponto de vender a minha
casa”, disse.

Em agosto de 2023,
Francisco teve 30% da
aposentadoria que rece-
bia do Banco do Brasil
bloqueada para pagar
pelos processos. A defe-
sa dele recorreu na Justi-

Francisco de Jesus Penha — Foto: Reprodução/TV Globo

Temperos
caseiros para

alegrar
seus pratos

Peça já o
seu pelo

whatsapp ou
Instagram

que levamos
até o

conforte
de sua casa

* Clínica Veterinária
* Banho * Tosa * Pet Shop

Rua Nove de Julho, nº 320
Capão Bonito

(Em frente à REFRIMAQ)

Médico Veterinário
CRMV/SP 29.409

Atendimento
Domiciliar

Fone: (15) 3542-3284
99646-5911

Abertura e Encerramento de Empresas
Escritas Fiscais – IRPJ – IRPF – Talões
de Produtor ITR – Expediente em Geral

E-mail: falecom@marpascontabilidade.com.br
Site: www.marpascontabilidade.com.br

Marpas Escritório Contábil Sociedade Simples Ltda.
Paulino dos Reis Freitas
Margareth Pastorelli Páes Freitas

Rua Coronel Frederico Martins nº 68
Centro - Capão Bonito/SP

Fone: (15)
3542 2329

ça e perdeu. Em março
deste ano, todo o dinhei-
ro dele foi bloqueado
para fazer uma transferên-
cia relacionada a uma
ação trabalhista.

“Bloquearam a minha
conta, o salário […]. É
um crédito do grupo, não
tem nada a ver comigo”,
declarou. Um mês de-
pois, a conta foi desblo-
queada.

Em janeiro deste ano,
a Justiça Federal retirou
Francisco Penha do rol
de investigados da Ope-
ração Background, ates-
tando a inocência dele no
âmbito criminal.

Em depoimento, o
presidente da empresa na
época, Fernando Santos,
disse que Francisco era
um dos diretores auxilia-
res, sem poderes de ges-
tão ou tomada de deci-
sões.

Hoje, de acordo com
a advogada e afilhada do
aposentado, Maria Eduar-
da Matos, a maioria dos
processos contra ele é
trabalhista.

Ainda segundo a ad-
vogada, ele já perdeu 150
ações na Justiça, mas re-
corre em todas elas.

“Me traz indignação.
Muito forte. Estou sen-
do julgado por crime que
eu nunca cometi”, lamen-
ta o aposentado.

Falha no
sistema judiciário
De acordo com o

professor Guilherme Fe-
liciano, da Universidade
de São Paulo (USP), o
excesso de processos
judiciais contra uma pes-
soa não pode, por si só,
ser considerado um ato
de má-fé, mas é uma fa-
lha do sistema judiciário
que precisa ser corrigida.

“O que muitas vezes

se observa na Justiça do
Trabalho é que determi-
nado elemento que apa-
rentemente exerceu pode-
res de gestão, mas, na
prática, não teve realmen-
te uma participação na
atividade gerencial na
empresa, acaba sendo
indicado como o execu-
tado da vez. Se ele, em
tese, foi consultor, a ri-
gor, ele não deveria se-
quer responder. É claro
que isto tudo é matéria
de prova”, explicou.

O integrante do Con-
selho Nacional de Justi-
ça (CNJ) Marcelo Terto
reconheceu que faltam
mecanismos para que
pessoas que já provaram
a inocência deixem de ser
processadas.

“As unidades judici-
árias precisam se conec-
tar e, a partir de um caso,
não só trabalhar no mo-
delo que leve o agrava-
mento do problema de
uma pessoa em situação
de vulnerabilidade, mas
também fazer uma leitura
que possa otimizar uma
resposta e que possa ali-
viar o problema de uma
pessoa nessa situação”,
disse.

O que diz o
Grupo João Santos
Procurada, a atual

administração do Grupo
João Santos enviou uma
nota informando que as
dívidas do grupo gera-
das até 2022, como a que
tem com Francisco Pe-
nha, estão sob efeito da
recuperação judicial,
sendo pagas dentro dos
prazos.

O conglomerado em-
presarial disse ainda que
tudo está sendo condu-
zido de forma a garantir
a estabilidade da reestru-
turação. (Fonte: g1)

ASSOCIE-SE À SANTA CASA,
UM DIA VOCÊ PODE PRECISAR DELA
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FUTSAL | Na noite de
segunda-feira, 20 de
maio, Capão Bonito foi
palco de mais uma emo-
cionante rodada da Copa
Record 2024.

No Ginásio “Prof.
José Elias de Proença”,
a equipe Só Neguinho/
Calhas Dingo, represen-
tando a cidade, mostrou
sua força ao vencer São
Miguel Arcanjo com uma
goleada de 5 a 1, asse-
gurando sua vaga na se-
mifinal da Série Ouro.

Desde o início da
competição, Capão Boni-
to tem demonstrado um
desempenho exemplar.
Na abertura, realizada em
Tatuí, a equipe já havia
mostrado seu potencial
ao vencer Piedade por 3
a 1.

Agora, com mais essa
vitória em casa, a equipe
mantém uma campanha
impecável, com duas vi-
tórias, oito gols marca-
dos e apenas dois sofri-
dos.

A partida preliminar
também foi marcada por

Capão Bonito goleia e garante vaga na semifinal
da Série Ouro da Copa Record 2024

uma vitória expressiva,
onde Itapeva venceu Ita-
raré por 8 a 1.

Com esses resulta-
dos, as equipes de Ca-
pão Bonito, Itapeva, Ita-
petininga e Porangaba
se classificaram para a
Série Ouro da competi-
ção. O próximo adversá-
rio, dia e local dos jogos
decisivos devem ser di-
vulgados nos próximos
dias pela organização da
Copa.

Conduzida em qua-
dra por Mário Cristiano
de Souza, conhecido

como Marinho, e auxilia-
da por João Roberto Cra-
vo de Oliveira, a equipe
de Capão Bonito conta
com uma formação talen-
tosa e dedicada. Os atle-
tas que têm se destaca-
do são: Eduardo Bonfim
dos Santos, Felipe Gabri-
el de Souza, Flavio Si-
mões de Souza, Ivo Hen-
rique de Souza Lisboa,
Jefferson Jesus da Silva,
Joao Vitor Silva Correa
de Oliveira, Leandro
Simi, Leonardo Ferreira
Soares, Lucas Hector
Godoy Malaquias, Luis

Gustavo Ferreira Cardo-
so, Pablo Silva Mota dos
Santos, Paulo Henrique
Alves de Souza, Paulo
Lopes de Sousa Silva,
Pedro Henrique do Nas-
cimento Vicente, Rodrigo
Antunes Chaves, Rodri-
go Dasaiev Dias Silva e
Vitor Fonseca de Olivei-
ra Campos.

A Divisão Municipal
de Esporte de Capão Bo-
nito expressou sua gra-
tidão pela parceria com o
empresário e esportista
Dingo e o coordenador
técnico do Só Neguinho

Prefeitura Municipal de Ribeirão Grande
Estado de São Paulo

CONCURSO PÚBLICO N.º 001/2020 EDITAL
DE CONVOCAÇÃO CONCURSO PÚBLICO

Marcelo Luis Nunes, Prefeito do Município de Ri-
beirão Grande, usando das atribuições legais, torna pú-
blico o presente edital de convocação:

1-Ficam convocados os candidatos aprovados e clas-
sificados no Concurso Público realizado nos termos do
edital nº 01/2020, abaixo relacionados, obedecendo a
classificação final, publicada em 24 de setembro de 2021,
no jornal “A Tribuna Sudoeste”. Devendo os mesmos
comparecerem no Departamento Administrativo, sito
à Rua Francisco Felipe de Lima, nº 40, das 08h00min às
17h00min.

2-Por ocasião do comparecimento ao Departamen-
to Administrativo os candidatos deverão apresentar to-
dos os documentos pessoais originais acompanhados
de uma cópia, conforme item 13.5 do edital 01/2020,
para submeter-se a exame médico pré-admissional.

3-O não comparecimento dos candidatos convoca-
dos por esse edital, no prazo de 03 (três), dias úteis
contados da sua publicação, implicará, automaticamen-
te, na sua desistência e perda de todos os direitos havi-
dos pelo referido concurso público, ficando a vaga clas-
sificado seguinte.

E para que chegue ao conhecimento de todos e nin-
guém possa alegar ignorância foi expedido o presente
edital que será publicado pela imprensa do município
de Capão Bonito, no site da prefeitura municipal de
Ribeirão Grade www.ribeiraogrande.sp.gov.br e afixa-
do no local de costume.

Ribeirão Grande, 23 de maio de 2024.

Marcelo Luís Nunes
Prefeito

Maria Angélica Teixeira Ferreira
Coordenadora de Recursos Humanos

- Marinho. O empenho e
dedicação dos atletas
também foram destaca-
dos, evidenciando o
compromisso e a paixão
que têm representado a
cidade de maneira exem-
plar.

Com um desempe-
nho impecável até ago-
ra, as expectativas para
a semifinal são altas.

A equipe Só Negui-
nho/Calhas Dingo de

Capão Bonito não ape-
nas tem mostrado habi-
lidade técnica,  mas
também uma coesão e
espírito de equipe que
promete continuar tra-
zendo vitórias para a
cidade.

A torcida local está
confiante e animada, es-
perando por mais um
grande espetáculo de fu-
tebol na próxima fase da
Copa Record 2024.
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CATEGORIA PER-
FORMANCE | As entida-
des da Rede Facesp (Fe-
deração das Associa-
ções Comerciais de São
Paulo) que mais se des-
tacaram em critérios
como performance e im-
plementação de produ-
tos e serviços, fatura-
mento e o percentual de

Aciap de Capão Bonito chega à final pela
segunda vez consecutiva do Prêmio ACMAIS

crescimento alcançado
no Plano de Fidelização
e Fortalecimento (PFFOR),
e atualização do PDO fo-

ram homenageadas e
premiadas.

Associação Comerci-
al de Capão Bonito mais
uma vez se destacou
chegando pela segunda
vez consecutiva à final
do prêmio na categoria
Performance Equifax.

Além das Associa-
ções Comerciais, as Re-
giões Administrativas
(RAs) também foram pre-
miadas.

As Associações Co-
merciais vencedoras do
Prêmio AC Mais 2024 fo-
ram anunciadas durante
o 21º Congresso do Fa-
cesp, realizado em Águas
de Lindóia.

Duas categorias fo-
ram comtempladas: “De-
senvolvimento PFFOR”
e “Performance Equifax |
Boa Vista”.

Na categoria Perfor-
mance Equifax | Boa Vis-

ta os critérios avaliados
foram: representativida-
de das entidades no fa-
turamento, crescimento
médio em 2023, cresci-
mento histórico de 2020
a 2023, e adimplência.

“A Rede Facesp é
composta por 420 entida-
des espalhadas por todo
o Estado de São Paulo. O
sistema associativista
conta com cerca de 250
mil empreendedores as-
sociados, sendo a gran-
de maioria pequenas e
médias empresas. Se des-
tacar e chegar à final de
um prêmio que reconhe-
ce as ações como o AC-
MAIS é um motivo de
grande orgulho e divido
o mérito com toda nossa
equipe de Capão Boni-
to”, destacou o presiden-
te Ary Russo, que parti-
cipou do Congresso e da
cerimônia de premiação.

Portas, Grades, Portões, Janelas, Calhas,
Forro PVC, Rufos c/4 Metros,
Estruturas Metálicas, Ferro

p/Construções e Reformas em Geral

Tudo posso naquele que me fortalece

Rua Rio Grande do Sul, 542 - Capão Bonito


